

Die Bevölkerung mitnehmen – Bürgerbefragung zur Zentralklinik durchführen

Die Planung, eine Zentralklinik in Georgsheil errichten zu wollen, spaltet seit Bekanntwerden dieses Plans die Bevölkerung in Befürworter und Gegner. Beide Gruppierungen nehmen für sich in Anspruch, die Mehrheit der Bevölkerung auf ihrer Seite zu haben. Dazu befragt wurden die Menschen bisher von der Politik jedoch nicht.

DIE LINKE. im Kreistag Aurich beantragt daher:

Der Kreistag beauftragt die Verwaltung mit der zeitnahen Durchführung einer Bürgerbefragung zur geplanten Zentralklinik in Georgsheil. Die Weiterverfolgung der Planung einer Zentralklinik in Georgsheil soll davon abhängig gemacht werden, ob die Mehrheit der Bevölkerung dem Projekt zustimmt. Sollte die Mehrheit der Bevölkerung das Projekt ablehnen, werden die entsprechenden Planungen eingestellt.

Begründung:

Wer ein Projekt von solcher Tragweite plant, von dem nicht nur alle Wahlberechtigten, sondern alle Einwohnerinnen und Einwohner jeden Alters betroffen sind, muss sicher sein, dass das Projekt in der Bevölkerung Akzeptanz findet. Da ja alle Fraktionen im Kreistag Aurich und die Sozialministerin im Niedersächsischen Landtag, Cornelia Rundt, immer wieder betonen, wie wichtig es sei, die Menschen mitzunehmen, sollte es selbstverständlich sein, dass die Politikerinnen und Politiker des Auricher Kreistages die davon betroffenen Bürgerinnen und Bürger vor der endgültigen Entscheidung über die Errichtung einer Zentralklinik in Georgsheil dazu zu befragen.

Aurich, den 30. September 2015

für DIE LINKE. im Kreistag Aurich

Jan Roß
Fraktionsvorsitzender

Blanka Seelgen
Kreistagsabgeordnete